

事務所 〒690-0874 松江市中原町167-1-3F TEL 21-6143 FAX 31-8985
HP: http://www.matsue-rotary.jp E-mail: office@matsue-rotary.jp

第3416回例会 (令和6年3月6日・水)

今週のプログラム

3月6日(水) ゲストスピーチ

「ガイナレ鳥取の歩み」

つかのまさき
株式会社SC鳥取 代表取締役社長 塚野真樹氏

次週のプログラム

3月13日(水) ゲストスピーチ

「教育のまち雑賀の誕生と発展」

あかきなおゆき
雑賀公民館 館長 赤木直行氏

●例会変更のお知らせ

月 日	クラブ名	受付場所
3月8日(金)	出雲南	出雲ロイヤルホテル内事務局
3月18日(月)	松江南	松江エクセルホテル東急
3月19日(火)	松江しんじ湖	ホテル一畑
3月21日(木)	松江東	ホテル一畑
3月29日(金)	米子中央	ANAクラウンプラザホテル1F
4月2日(火)	松江しんじ湖	ホテル一畑
4月8日(月)	松江南	松江エクセルホテル東急
4月18日(木)	松江東	ホテル一畑
4月30日(火)	松江しんじ湖	ホテル一畑

●●●誕生月●●●

永通 烈志会員 3日 安部 克浩会員 5日
白根 澄夫会員 13日 長野 真久会員 14日
辻 謙次会員 28日

●●●出席100%賞●●●

谷口 正人会員 10年

2024年3月の予定 (★衛星クラブ含む)

3月6日(水) 定例理事会
3月10日(日) Intercity Meeting
ホスト：江津RC
会議：江津市総合市民センター
(ミルキーウェイホール)
懇親会：江津ひと・まちプラザ
(パレットごうつ)

※ 3月20日(水) 祝日 例会なし

第3415回例会記録

令和6年2月28日(水・曇りのち晴れ)

	会員数(人)	出席者数(人)	欠席者数(人)	出席率(%) (出席免除会員含む)	前々回補正(%) (出席免除会員含む)
松江クラブ	65	49 (リアル45 オンライン4)	16	83.05	82.55

メーキャップ：伊原、田中(松江南)、内田、永通(松江しんじ湖)

会務報告

佐藤尚士会長

- ゲストスピーカー紹介
台雲酒造合同会社 代表社員
松江観光大使、出雲観光大使
遺島使(島根県PR大使) 陳 韋仁様
- 米山奨学生 李 展雲さん紹介
奨学金並びに米山奨学生終了証お渡し
米山カウンセラー 河原八郎会員に感謝状お渡し
- 衛星クラブ 2名出席
- 2月23日平田RC創立50周年記念式典出席報告
会長、幹事出席

目次真司副幹事

- 本日、1月30日松江4クラブ合同例会懇親会に出席
された方に、精算通知書配付。
以前お伝えしたように当日の領収書とセットで保
存をお願いします。

- 3月10日(日) IM開催についての連絡事項
参加の皆様にプログラム、名札、参加者リスト配付
松江4クラブ合同貸切バスのため時間厳守をお願い
します。
- 次年度ガバナー事務所より
地区大会前日あたりに岡山周辺のサイクリング計
画あり。
参加希望の方は事務局まで。
- 次週、会終了後、定例理事会開催

委員会報告

- 親睦・出席委員会 中司博文副委員長
出席報告
- 公共イメージ委員会 今井直樹会員
ロータリーの友3月号紹介

プログラム

「台湾と日本を繋ぐ蔵『台雲酒造』」

台雲酒造合同会社 代表社員
松江観光大使、出雲観光大使
遣島使（島根県PR大使） 陳 韋仁氏



ニコニコ箱

28,000 円

佐藤尚、山崎、田中、景山（陳韋仁様のスピーチに）
小林（先日の叙勲祝賀会には多くの皆様にご出席頂きありがとうございました。）
勝部（拙文掲載させていただきました。）
佐藤勝（囲碁まつりについてご案内させていただきました。）
大居（所要のため早退します。）
河原、勝部（結婚月）
細田（誕生月）

ベストメッセージ賞：該当者なし
司会 棚橋学会場監督

ひとこと
随想

ふつうのおじさん



みづみ 眞 司

皆さん、成人式にその年に流行った歌を歌う市長がいるのをご存じでしょうか。2006年、市長に当選後初めての成人式から続けておられます。当初はふざけていると全国ニュースになったのですが、今では何を歌うかが話題になるほどです。「阿蘇市長・歌」で検索すると出てきますので、一度見てもらえるとわかると思います。「何かにチャレンジする大人になって欲しい。若者の記憶に残る成人式にしたい。自らチャレンジする姿勢を見せたい。」ということで始められました。昔は壇上から飛び降りて全員とハイタッチをされていましたが、今はさすがに危ないのでやめたそうです。その代わり？なんと今では2曲歌う。なぜですかと聞くと「アンコールがあって困ったことがあるから、それ以降最初から2曲にしたと。それも自分自身のチャレンジだと。」とにかく相手の期待に応える市長なのです。若者たちにとっても、誇れるまちにみえてると思います。

そのほかの仕事ぶりについても驚きです。いつも作業服姿で各階の職員に「おはよう」と声をかけてから市長室に入る。黒塗りの公用車はSUVにしていつでもどこでも行けるように。市長室では自分だけソファではなく普通の椅子に座布団。親近感があり、親戚のおじさんのような感じです。

そんな市長が来られてから、職員の皆さんの意識が変わったと聞きました。市長がいつも作業服なのに自分たちがスーツではおかしいということになり、作業服を着る人間が増えたとか、役所の雰囲気が変わったそうです。阿蘇市は、松江から高速バスと新幹線とレンタカーで、約7時間かかります。大自然はもちろん素晴らしいのですが、人も素晴らしい、そんな場所で仕事ができることに幸せを感じています。今年は、何年ぶりの社員旅行で阿蘇に行くことにしています。市長に1曲お願ひしようと思っています。(笑)

(情報通信サービス)

